



2019 – das Jahr im Überblick



Friedrich Meyer erhält die Ehrung für 60-jährige Vereinsmitgliedschaft im Schützenverein.



Die Dietfried-Wuttke-Erinnerungsplakette wurde durch die erfolgreichen Schützen vervollständigt.



Verdienstnadeln des Vereins wurden von Ina Sieker vergeben.



Aliyah von Aschwege siegte beim Schweinepreisschießen mit dem Lichtpunktgewehr.



Erhard Kahle siegte beim Schweinepreisschießen mit dem KK-Gewehr.



Das traditionelle Wurstessen im Anschluss an das Schweinepreisschießen diesmal im Schützenhaus.



Landesberger Schützen beim Neujahrsempfang 2019 der Gemeinde im Mühlengasthof.



Caroline Branding war beste Knoblerin und Heiko Duensing siegte beim Skat.



Gute Teilnahme beim Skaten und Knobeln im Gemeindezentrum.



Stephan Schwarzmann wurde „Maibock 2019“ und auf der neuen Plakette ausgezeichnet.



Die Damen vom Feuerwehr Musikzug waren am treffsichersten beim Schießen für örtliche Vereine.



In gemütlicher Runde konnten die beim LG-Schießen gewonnenen Wurstpreise verzehrt werden.



2019 – das Jahr im Überblick



Grillen vor dem Schützenhaus im Anschluss an das Königsschießen zum Schützenfest



Proklamation des neuen Königshauses mit dem Anbringen der Königsscheibe bei Horst Müller



Das Königshaus 2019/2020 mit der Ehrenforte beim neuen Scheibekönig Horst Müller



Siegerehrung im Gemeindezentrum beim Pokalschießen der Samtgemeinde Mittelweser. Ausrichter war der Schützenverein Heidhausen im Schützenhaus Landesbergen.



Sieger und Platzierte beim Pokalschießen der Samtgemeinde Mittelweser – ausgerichtet vom Schützenverein Heidhausen im Schützenhaus Landesbergen.



Sieger bei den Schüler beim Pokalschießen der Samtgemeinde Mittelweser – ausgerichtet vom Schützenverein Heidhausen im Schützenhaus Landesbergen.



Beim Freundschaftsschießen in Brokeloh übernahm Friedrich Mölder den Siegerpokal. Er war zudem bester Landesberger Schütze.



Beim Vereinswanderpokalschießen siegte Irmtraut Friedmann nach Stechen erstmalig vor Karsten Hasselbusch und Birgit Lühring.



Beim Vereinswanderpokalschießen der Nachwuchsschützen siegten Nico van Tilburg sowie Birger Vogelsang.



Beim Jugendcamp im Waldheim des CVJM bekamen die Kids Besuch vom Schützenverein.



Voller Einsatz am Schwenkgrill von Holger Piske im Jugendcamp.



Beim UNION Pokalschießen erreichten wir den zweiten Rang hinter dem Gastgeber Estorf.

Cord Müller / 1.Schritfführer